





森田均さん(上野田) 地方自治法施行70周年記念総務大臣表彰を受賞

11月20日 ®、天皇皇后両陛下ご臨席のもと地方自治法施行70周年記念式典が挙行されました。森田均群馬県人事委員会委員長は、県人事委員会委員として平成17年から在職し、平成26年からは委員長を務め、地方自治の発展に多大な貢献をしたとして、総務大臣表彰を受賞されました。人事委員会とは、公平・中立な立場から、職員の給与勧告、採用試験、不利益処分の審査などの業務を行う行政委員会です。

地域福祉交流施設 (よしおかROBA ROBA)内覧会

大久保地内に地域福祉交流施設(よしおかROBA ROBA)が完成し、11月30日金に内覧会が開催されました。この施設では、毎週木曜日の午前10時から正午まで、認知症の人やその家族、子どもから大人まで地域住民の誰もが集い、相互交流、情報交換ができる「元気になるカフェ」が開かれています。町内に住む人ならどなたでも参加できますので、お気軽にお立ち寄りください。



◀内覧会の様子



施設外観▶



冬の県民交通安全運動啓発活動

県内一斉に行われた「冬の県民交通安全運動」にあわせて、12月9日①にカインズスーパーセンター前橋吉岡店で町交通安全会主催のショッピング作戦が行われました。買い物客などに啓発物品を配布し、反射材の着用や交通事故防止について呼びかけました。



ファームドゥ株式会社様 寄附をありがとうございます

12月21日金、ファームドゥ株式会社(代表取締役 岩井雅之氏)様から、吉岡店の田村店長を通じて町へ5万円の寄附をいただきました。ありがとうございます。町に支店をオープンして以来、15年間毎年寄附をいただいています。



町防犯委員会と 交番が啓発活動を実施

町防犯委員会と吉岡町交番は、年 金受給日に合わせて12月15日金に

町内金融機関6カ所と店舗外ATMで啓発物品を配布しました。また、役場西駐車場、明治・駒寄両小学校で防犯啓発の横断幕を設置しました。







消防団出初式

1月7日母、八幡山グラウンドで行われました。齋木消防団長が新年の決意を述べた後、分列行進や放水訓練などが行われ、新年のスタートを切りました。また、長年にわたり消防活動に尽力した団員へ永年勤続表彰が授与され、さらに今年度は、結成より積極的に火災予防活動を行い、地域住民への防火防災意識の普及に尽力した町女性防火クラブへの感謝状の授与も行われました。

ふるさとキラキラ 応援フェスティバル

今年の4月14日色から5月13日回に開催さ れる「花と緑のぐんまづくり2018in吉岡 | に向 けて、11月23日金銀に文化センター東側のふ れあい公園を中心に行われました。花緑体験イ ベントとしてのハンギングバスケット講習会や、 屋外ステージでのお笑いライブ・ミニコンサー トなどが行われ、多くの人で賑わいました。













●脳トレの

健康No.1プロジェクト事業 よしおか健康まつり

11月26日回、保健センターで「よしおか健 康まつり」が開催されました。骨密度や血管年 齢などを計る健康チェックコーナーや健康運 動指導士によるミニ運動教室は、日ごろから健 康維持に関心の高い高齢者のみなさんに盛況 でした。脳トレや昔あそびのコーナーでは、子 どもからお年寄りまで楽しく参加して、参加者 同士が交流を深め合いました。当日は晴天に も恵まれ、屋外で「健康ウォーキング」や「豚汁 サービス」も行われました。

ALTマイケルの徒然日記

Michael's View

皆さんは最近、新しい経験をしましたか?

12月に私の弟 (アレックス) と弟の彼女 (ベル) が日本に来ました。アレックスは日本に来るの が2度目だったけど、ベルは初めて日本に来ました。アレックス達は焼きまんじゅう、餅、うどん、 寿司など、多くの日本食を試していました。また、大阪、東京、富士山などの興味深い場所にも 行きました。しかし、アレックス達にとっては、吉岡町での体験が一番心に残ったようです。

アレックスとベルとミシェル先生と私は剣道をやってみました。剣道は日本の伝統的な文化

theme テーマ "剣道に挑戦" "Kendo Challenge"



左から私、ミシェル先生、ベル、アレックス

だから、私は元々とてもやってみたかったんです。最初に私達は吉岡中剣道部の先生・部員たちと打ち合わせをしました。その後、部員た ちに剣道着の着方を教わったので、私たちは靴下を脱ぎました。裸足で剣道場に入った時、最初は気持ちよかったけど、足が本当に寒か った。それから、それぞれ練習用の竹刀を持たせてもらい、竹刀の運び方と使い方を学びました。そして、私たちは打ち方を3つ学びまし た。面、小手、胴!精度と力のバランスが難しかった。笑いながら一所懸命やりました。私たちは毎日剣道の練習をする部員や先生に深い 尊敬の念を抱きました。